



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.32
令和元年 9月20日
文責：校長 伊藤孝行

引き渡し訓練へのご協力に感謝します

今年度で3回目となりました「引き渡し訓練」も保護者の皆様のご協力によりスムーズに実施することができました。



自然災害や重大事故は、いつ起こるかわかりません。しかし、日頃から訓練を積み重ねることで、子どもの安全確保は数段に違ってきます。「訓練でできないことは、本番でもできない。」と言われます。だから、訓練の精度を高める努力を重ねてまいります。

秋の全国交通安全運動が始まります。

今回の期間は、令和元年9月21日(土)から9月30日(月)までの10日間です。その中でも9月30日(月曜日)は交通事故死ゼロを目指す日となっています。



今回の運動の重点事項は以下の5つです。

- ① 子供と高齢者の安全な通行の確保
- ② 高齢運転者の交通事故防止
- ③ 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用

中の交通事故防止

- ④ 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ⑤ 飲酒運転の根絶

明日21日(土)～23日(月)までは、今月2度目の三連休にもなりますので、交通事故に十分気を付けて過ごしてください。

【逆走車に注意】

学校東側道路は、女子大方面から安積高校方面へ一方通行となっています。

しかし、学期に1・2度の頻度で、逆走する車があります。昨日の朝も、公民館方面から逆走する車が出て、途中で気づいてUターンをさせましたが、ひやりとする瞬間でした。大声で制止させたので、私の声に驚いた子どもがいたかもしれませんでしたが、事故等はありませんでした。

9月19日朝、学校にかかってきた電話

昨日の朝7時半頃、学校に電話がかかってきました。その電話は、「交差点旗当番の開成小学校の保護者が、信号が赤に変わっても子どもを渡し続けている。赤信号では道路を横断してはだめなことを教えないで、その逆のことをしている。学校は、保護者にどんな指導をしているのか。」という内容で、ものすごい剣幕でした。抗議は、その後1時間続きました。一方的な内容で、詳細を確認することができませんでしたが、もしかしたら、電話の方が言うようなものに近いことがあったのかもしれません。

私も毎朝、交通指導をしています。時にはドライバーに「じゃまだ！」と言われ、にらみつけられることもあり、腹が立つときもあります。



しかし、子どもの安全な歩行は、ドライバーの協力があって保たれます。誤解や怒りを招かないよう注意したいと思います。